



RESPALDO TOTAL

POR RUBÉN ZERMEÑO

@RubenZermeno

En tiempos de crisis, la mejor arma es la unidad y justo esa es la estrategia de la presidenta Claudia Sheinbaum en contra de la imposición arancelaria por parte de Estados Unidos. La medida ha sido respaldada por gobernadores, legisladores, banqueros y empresarios.

Después de reunirse ayer en Palacio Nacional con miembros de la iniciativa privada, Gobierno federal y empresarios acordaron acelerar el Plan México y fortalecer más el mercado nacional.

Así lo informó **Altagracia Gómez Sierra**, coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización de Empresas de la Presidencia de la República, al concluir la reunión que sostuvo la mandataria mexicana con miembros de su gabinete y empresarios.

"Estamos listos para trabajar en conjunto, para acelerar el Plan México, para seguir fortaleciendo el mercado nacional y para estar muy pendientes de los próximos días y los sucesos que están por venir."

"Sobre todo reafirmar que estamos realmente comprometidos con el Plan México, con los sectores estratégicos del Plan México, pero sobre todo con la necesidad y la conveniencia de que, ante cualquier dificultad apostemos por el país, por las empresas y los empresarios", dijo sobre el objetivo del cónclave en Palacio Nacional.

La presidenta Claudia Sheinbaum recibió el apoyo de banqueros y empresarios para hacerle frente a los aranceles impuestos por Donald Trump y proteger la economía del país



Gobierno federal y empresarios acordaron acelerar el Plan México y fortalecer más el mercado nacional.

FOTO: C. MARTÍNEZ/SCURO

Por su parte, Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, adelantó que, entre el 6 y el 9 de marzo continuarán las reuniones con el Gobierno federal al afirmar que hay más ocupación que preocupación en el sector que representa por los impuestos vigentes.

Por la mañana de ayer, la Asociación de Bancos de México expresó su total apoyo y su disposición de trabajar con el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum y con el Poder Legislativo, para enfrentar las medidas impuestas por el presidente Donald Trump.

En entrevista en la Cámara de Diputados, tras reunirse con el coordinador de la bancada de Morena, **Ricardo Montreal**, Julio Carranza Bolívar, presidente de la ABM refrendó su apoyo desde

la banca a las y los legisladores y a la presidenta de la República.

"Estamos aquí para expresar nuestro apoyo al Gobierno de México, a nuestros legisladores, para trabajar unidos ante lo que está pasando en estos momentos."

"Es el momento en el que necesitamos trabajar todos juntos para que nos vaya bien a los mexicanos y tenemos todo para que nos vaya bien. Confío en que vamos a salir adelante, unidos todos como mexicanos, trabajando gobierno, banca y empresarios", indicó Carranza Bolívar.

Cuestiona a Trump

Por su parte, la mandataria mexicana, Claudia Sheinbaum cuestionó que uno de los argumentos del presidente de Estados Unidos,

Donald Trump, para imponer aranceles a las importaciones mexicanas sea el gran número de productos nacionales que se exportan al país vecino del norte.

"Uno de los planteamientos que hace es ¿por qué México exporta tanto a Estados Unidos? Bueno, porque tenemos un tratado comercial, tan sencillo como eso. Un tratado comercial firmado por el propio presidente Trump, que en su momento calificó como un tratado histórico, el mejor de todo el mundo."

"Entonces ¿qué nosotros somos culpables de que las empresas hayan decidido venir a México para exportar a los Estados Unidos? Pues no, es resultado de una buena relación desde el primer periodo del presidente Trump", manifestó la mandataria en la mañana de ayer.

Respecto a la asamblea informativa convocada para el 9 de marzo en la que dará a conocer las medidas que implementará su Gobierno para responder a la aplicación de aranceles por parte de EE.UU., la jefa del Ejecutivo federal destacó la importancia de informar a la ciudadanía sobre qué es un arancel, qué implicaciones tiene y cuál es el momento histórico que se vive actualmente.

"Es muy importante explicar que la decisión se está tomando unilateralmente por parte del Go-

Estamos listos para trabajar en conjunto, para acelerar el Plan México, para seguir fortaleciendo el mercado nacional y para estar muy pendientes de los próximos días y los sucesos que están por venir"

Altagracia Gómez Sierra
Coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización de Empresas de la Presidencia de la República

Es muy importante explicar que la decisión se está tomando unilateralmente por parte del Gobierno de los Estados Unidos, qué efectos puede tener en el país y qué decisiones hay que tomar para minimizar o mitigar esos efectos"

Claudia Sheinbaum
Presidenta de México

bierno de los Estados Unidos, qué efectos puede tener en el país y qué decisiones hay que tomar para minimizar o mitigar esos efectos", expresó.

De este modo, la presidenta Claudia Sheinbaum aclaró que a pesar de que llegue a un acuerdo con Donald Trump en la llamada prevista para hoy 6 de marzo, el evento del domingo sigue en pie, pues es un llamado a la unidad y una muestra de la defensa de la soberanía nacional y la autonomía de México en la toma de decisiones.